

クリニック新聞

元々私が近視が強く、目が悪かったので眼科医を目指しました。眼は生きていくうえで、必要な情報を取り入れる器官です。眼が病気になってしまうといろいろな不便が起こってしまいますので、患者さんの不安や負担を減らしていきたいと思えます。



院長 野堀 秀穂先生

私は運転免許を取得した時からメガネのお世話になっていますが、私の娘は、8歳の時からメガネ生活に入っております。最近目がかすむようになり、スマホのやりすぎか!? 野堀院長のお話を伺い、目を大切にしなければと反省しました。

緑のものをみると目に良いといった話がありますが、これはまんざらウソではありません。窓の外に樹木や風景を見ることは遠くを見ることになり、目にとっては、リラックスした状態になり、目を休ませる効果があります。



スマートフォンのやりすぎによる眼精疲労が急増しています。最近、目がかすむ、ゆがむ、ぼけるなどの症状がある方は、気軽にご相談ください。

クリニックは緑に溢れ、まるでリゾートにでも来たような。。。待ち時間もリラックスして欲しいという、院長先生の思いやりが感じられますね。野堀院長の趣味はガーデニングとカメラというのも納得。待合室には、薪ストーブがあります♪大きなモニター画面では、さまざまな病気の情報が流れて注意を促してくれますよ。



つくばの森

野堀眼科クリニック

NOBORI EYE CLINIC

院長 野堀 秀穂先生

〒305-0028

茨城県つくば市遠東779-1

TEL/029-886-3636

<http://www.nobori-ganka.com/>

受付時間	月	火	水	木	金	土	日
08:30~12:00	○	○			○	○	
14:30~18:00	○	○			○		休

地域医療で頑張っておられる開業医の先生と患者様をつなぐ架け橋となり、患者様が自分に合った先生を探すためのサイト。病院・医院紹介サイト「**病院まちねっと**」取材員の瀬下です。

①開業時の思い②今目指している医療③患者様への思い④将来どうありたいか などを取材し、先生のお人柄や思いを紹介できればと思っています。無料取材のお問い合わせは瀬下までご連絡下さい。



あなたのまちの病院、さがします!

病院まちねっと

全国の医院・病院
紹介サイト

<http://www.byoin-machi.net/>

★発行者...瀬下澄江(せしもすみえ) ★趣味...温泉・行動パターン分析・新聞作り

★仕事...CFP/1級FP技能士・「病院まちねっと」取材員・子育て診断士

★特技...時短料理 ☎...090-3316-2275 ✉...sumie-seshimo@cd5.so-net.ne.jp

★ブログ... <http://fp-seshimo.com/wp/> FPすみちゃんの得するお金の話

新聞の感想をもらえると嬉しいです!



メール



ライン